



Un estudio en hospital cribará precozmente a pacientes diabéticos

► Se hará en el Hospital de la Marina Baja, en Alicante

CF. Los servicios de Urgencias, Farmacia y Medicina Interna del Departamento de Salud de la Marina Baja, en Alicante, han iniciado un estudio dirigido a evaluar la prevalencia de diabetes no conocida entre los pacientes atendidos en urgencias. Y es que, según informa el jefe del Servicio de Urgencias del hospital, Francisco José Navarro, "las personas con diabetes son aproximadamente el 30 por ciento de los pacientes atendidos en Urgencias y el 25 por ciento de los hospitalizados. De ellos, el 50 por ciento desconoce su enfermedad en el momento del ingreso

hospitalario, aunque éste no es el motivo de su asistencia en urgencias". Por ello se decidió poner en marcha este trabajo que permitirá detectar pacientes para aplicarles controles, hábitos saludables y tratamientos precoces que eviten complicaciones tardías. "Un diabético que se conozca y que sea tratado adecuadamente presenta casi idénticas probabilidades de no tener enfermedades asociadas que una persona que no es diabética", señala Navarro

El estudio, que tendrá una duración de nueve meses y en el que se estima hacer un cribado a un total de 200 pacientes, incluirá a aquellos atendidos en el servicio de urgencias con valores de glucemia superiores a 110 mg/dL y que deseen participar en el mismo.